



Liebe Eltern,

Mönchengladbach, 11.02.2021

das Jobcenter hilft Kindern und Jugendlichen, die in die Schule gehen und Leistungen vom Jobcenter bekommen. Für den Unterricht zuhause brauchen sie jetzt einen Computer oder Tablet.

Das Jobcenter bezahlt jedem Kind, das Leistungen vom Jobcenter bekommt, maximal 350 Euro für einen Computer.

Das Jobcenter bezahlt aber nur, wenn die Schulen noch geschlossen sind und das Kind keinen Computer zum Lernen zuhause hat.

Wichtig:

Wenn Sie Leistungen vom Jobcenter bekommen, sprechen Sie mit der Schule.

Rufen Sie in der Schule an. Sagen Sie, dass Sie Leistungen bekommen und ihr Kind einen Computer zum Lernen braucht.

Die Schule hilft Ihnen beim Antrag!

Mit freundlichen Grüßen
Anja Terbeck
Schulleiterin